

## SCROLL: PRODUCTORES DE CALZADO EXPONEN SUS PRODUCTOS

Por segunda vez consecutiva se desarrolla en Ambato la Feria Internacional de Calzado

BOLETÍN DE PRENSA 167  
11/07/2018

Ambato, 11 de julio.- La mañana de este miércoles 11 de julio se inauguró la 6ta. Edición de la Feria Internacional de Calzado y Componentes del Ecuador, FICCE 2018, en el Centro de Exposiciones Ambato. Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, dio la bienvenida a los participantes de esta exhibición en la que se muestra lo mejor del calzado del País.

La primera autoridad del Cantón manifestó su complacencia en que esta feria se efectúe por segunda vez consecutiva en Ambato. "Con trabajo, esfuerzo y dedicación el Cantón y la provincia de Tungurahua se convierte en un referente de producción de calzado y debemos mantenernos así", sentenció Amoroso.

Las delegaciones internacionales que este año participan en la FICCE provienen de Colombia, Perú y Brasil, que se suman a los Ecuatorianos, en donde resaltan empresas ambateñas como Luigi Valdini, Plasticaucho, Calzado Liwi y Gamos, este último con una experiencia de más de 30 años en la fabricación de calzado industrial, casual, deportivo y urbano.

La presidenta de la Cámara de Calzado de Tungurahua, CALTU, Lilia Villavicencio, agradeció el apoyo brindado por la Municipalidad de Ambato y resaltó la importancia que tiene esta feria en el Cantón, ya que ha significado la unión de varios sectores públicos y privados interesados en promocionar la provincia y abrir nuevos mercados.

Al finalizar el acto de inauguración se realizó un recorrido por los 112 stands que estarán abiertos al público del 11 al 13 de julio. La provincia de Tungurahua fue la que mayor presencia tuvo en la feria, consta como una de las principales zonas en producción de calzado, ya que el 80% de comercialización de zapatos en el Ecuador proviene de esta provincia; los expositores explicaron los detalles de cada uno de sus productos para promover el uso de los mismos.

El acto contó con la presencia de la Ministra de Industrias y Productividad, Eva García Fabre, así como de varias autoridades locales y provinciales, quienes destacaron la productividad tungurahuesa. (DRPF)